

Quito, Obre 4/23

Al Sr. Dr. Dn

Remigio Romero León

Cuenca

Papacito del alma:

Creo que le habré disgustado profundamente. Pero era necesario que dejé Quito, que venga a Quito, que no regrese a Cuenca sin conocer esta bella ciudad que, gracias a los nombres que llevo, me ha acogido con deferencia. Hoy me visitó el Sr. Maestro Varcones, que me encargó saludarle cariñosamente. Ojalá pueda Ud. agradecerle la atención de que me hizo objeto. También me han saludado, como parientes, Dña María de Irán, sus hijas y su hermano Luis Rosalino. A todos co-

respondido con lealtad y caballerosidad.

Mi vuelta a Quenca creo que será hasta después de enero. En Quito era felicísima mi permanencia, así por los rigores del invierno, como por la cuestión eleccional. En Quito, no hay temor alguno. Ante me sienta este clima frío y agradable.

Le suplico decirle a Rapha que su carta de él la recibí tarde, aquí en la capital. Digo tarde, porque toda, absolutamente toda la prensa de Quito se declaró contra el proyecto de repatriación de los restos de Calle. La prensa quiteña nada dice al respecto, sino como noticias transmitidas del exterior. Yo creo que se debe insistir, recalando en que aún de muerto, no explota a Calle. Nadie, menos

"el Grande" - que, ~~al~~<sup>le</sup> dio una pluma de oro, le  
mato de hambre y de fatiga - tiene derecho  
a impedir que Calle durema en Quenca. To-  
dos los pueblos tienen facultad de poseer los  
despojos de sus hombres. Este momento mismo  
que le escribo, todo Quito acude, a la Univer-  
sidad Central, donde se honra los despojos de Ro-  
bar y Borgoño. Si, valga la verdad, grande es Pa-  
lle y mediano Robar... Por mi parte, voy a  
combatir a la prensa porteña, en una serie  
de artículos que he comenzado a escribir, y  
que aparecerá, después de 15 o 20 días, en  
"El Día".

Vuelvo a contarte que Andrade gobierne  
rá el Ayacucho hasta solo después de las eleccio-  
nes. Me visita casi todos los días, y no fuera

malo que nosotros contribuyamos a hacer el  
Jbor. sustituyente... Perfecto a Universidad,  
tengo casi evidencia de que habrá reorganiza-  
ción: Córdoba y Peralta están más distan-  
ciados que los dos polos. En fin, bueno estar de  
prevención para lo que ocurrirá.

Saludos del alma para todos y cada uno  
de mis hermanos. Y Uo. reciba los besos  
filiales que, a través de la distancia, le  
envía el alma arrodillada de sus frutos  
génito

Remigio